

Fayçal, roi d'Irak !

24 août — « L'émir Fayçal peut se féliciter de son "avancement" et il faut reconnaître que le gouvernement britannique fait bien les choses et que ses favoris, quand ils sont musulmans, peuvent proclamer que non seulement Allah est grand, mais que le Foreign-Office est magnanime. »

Nous avons chassé "cet aventurier" de Syrie et c'est ce même individu que l'Angleterre installe sur le trône de Bagdad.

M. Lloyd George parle avec commisération de cette France dont "la nervosité" l'apitoie. Comment peut-il s'en étonner, dès lors qu'il soutient, en Orient, ceux qui nous combattent ouvertement ? »



Le roi Fayçal.